Pourquoi devons-nous prier 6

Être à l'écoute de Dieu pour saisir les opportunités. On a vu que Néhémie a appris l'état catastrophique de la ville de Jérusalem au début de l'hiver. Il a passé tout hiver à y penser et à prier. Nous aussi, nous traversons parfois des hivers de plusieurs mois ou même d'années jusqu'à ce que, enfin, quelque chose change. Sachons que Dieu est présent dans nos temps d'attente : il est à nos côtés quand il faut persévérer et continuer de prier même si on ne voit pas encore de changements.

La 1^{er} demande que Néhémie (1:11) ... Donne aujourd'hui du succès à ton serviteur, et fais-lui trouver grâce devant cet homme ! = d'avoir confiance dans sa demande auprès du roi.

(2:1-8)...2 Le roi me dit : Pourquoi as-tu mauvais visage ?... Je fus saisi d'une grande crainte...4 Et le roi me dit : Que demandes-tu ? **Je priai le Dieu des cieux**, 5 ... envoie-moi en Juda, vers la ville des sépulcres de mes pères, pour que je la rebâtisse...

Au mois de Nissan, au printemps (avril-mai) l'empereur remarquera son trouble : *Tu n'es pourtant pas malade!*Pourquoi? Bien normalement il n'était pas permis de se présenter devant le roi avec un visage triste. On le voit dans les propos du chef des eunuques dans (Daniel 1:10) ... J'ai peur qu'il ne vous trouve pas aussi bonne mine qu'aux autres jeunes gens de votre âge ; ainsi, à cause de vous, le roi pourrait me faire couper la tête.

Dieu se servit de ce fait, pour mettre dans la bouche du roi les paroles qui devaient fournir l'occasion à la requête de Néhémie. Comment n'aurais-je pas mauvais visage, lorsque la ville où sont les sépulcres de mes pères est détruite et que ses portes sont consumées par le feu ? Et le roi me dit : Que demandes-tu ?

NB: Je priai le Dieu des cieux. Néhémie ne répond pas sans prier = c'est dépendre de Dieu n'est-ce pas!

Pourquoi? Il désire que sa réponse corresponde aux pensées de Dieu. Aussi il demande à être envoyé pour rebâtir Jérusalem.

Quand reviendras-tu? lui dit le roi. Wow! C'est accepté implicitement!

De tels miracles, en réponse à nos prières, font partie de plusieurs circonstances de notre vie chrétienne. En considérant les choses avec attention on le réalise. Il détourne certains dangers, nous procure certaines rencontres, en empêche d'autres, nous fournit des occasions, nous barre certains chemins; en un mot, sa main est partout à l'œuvre pour accomplir ses voies envers nous ...ou par notre moyen.

Le temps du mûrissement

Néhémie sait immédiatement ce dont il a besoin et comment il veut mener la reconstruction de Jérusalem : il a eu des mois pour méditer ,prier et y réfléchir. Et la restauration de Jérusalem qui traînait depuis des dizaines d'années va se réaliser en 52 jours!

Le Seigneur est davantage intéressé par ces temps d'intimité avec nous que par nos actions. Souvent nos priorités sont à l'opposé: nous mettons plus d'énergie dans nos œuvres que dans nos cœur à cœur avec notre Père. Pensons à Marthe et Marie alors que Jésus est dans leur maison: (Luc 10:40-42) ...41 Le Seigneur lui répondit: Marthe, Marthe, tu t'inquiètes et tu t'agites pour beaucoup de choses. 42 Une seule chose est nécessaire. Marie a choisi la bonne part, qui ne lui sera point ôtée. Soyons prêts en tout temps, en cherchant tous les jours le cœur de notre Dieu et sa réponse (1 Jean 5:14) Nous avons auprès de lui cette assurance que si nous demandons quelque chose selon sa volonté, il nous écoute.

Merci Père parce que dans la prière, tu nous révèles Tes projets et tu prépares nos cœurs à les accomplir (Éphésiens 2:10) *Car nous sommes son ouvrage, ayant été créés en Jésus-Christ pour de bonnes œuvres, que Dieu a préparées d'avance, afin que nous les pratiquions.*

Père, nous te demandons pardon ce matin pour notre tendance à mettre tellement plus d'énergie dans nos projets que dans nos cœur à cœur avec Toi. Aide-nous à saisir Ta volonté dans la prière persévérante, pour être prêt quand Tu nous ouvres les portes, quand l'occasion se présente.

Chers F&S nous devrions être attentif à l'état de notre communauté, de notre Église et aussi de notre foi. Notre Jérusalem, notre ville, nos poches auront des parties de murailles brisées qui nécessiteront nos prières, mais aussi notre aide et même parfois les services d'amis pour porter les fardeaux et faire les réparations. Je rends grâce pour notre équipe RF qui s'est mise en place en 2014 et s'est si bien développé au cours du temps pour réparer des brèches en étant le cœur, la bouches, les yeux, les oreilles et les mains du Seigneur dans les vies de ceux et celles que Dieu nous confie.

Néhémie, se fait donc recommander à la protection des gouverneurs d'au-delà du fleuve et ne s'oppose point à ce que le roi le fasse escorter par les chefs de l'armée et des cavaliers .ll reconnaît l'appui de la puissance protectrice dont il est serviteur. Ce n'est pas que la foi lui manque. Néhémie était seul; sa mission ne devait commencer qu'à son arrivée à Jérusalem. Ce n'était qu'alors qu'il aurait à montrer son amour pour l'œuvre de Dieu et sa persévérance pour la poursuivre à travers toutes les difficultés.

Nos meilleurs appels à la prière proviennent de la promesse de Dieu, de la parole sur laquelle il nous a fait espérer (Jacques 5:16 BFC) La prière fervente d'une personne juste a une grande efficacité.

La communion avec Dieu nous préparera à une plus grande sagesse dans nos relations avec les hommes. Lorsque nous avons confié nos préoccupations à Dieu, l'esprit est libéré ; on éprouve de la confiance et du calme, même au milieu des difficultés. On sait que si l'affaire est négative, il peut facilement l'empêcher ; et si cela est bon et s'accorde à Sa volonté, il peut la permettre.

Élaborer un plan: (2:11-16) ...13 Je sortis de nuit par la porte de la vallée..., considérant les murailles en ruines de Jérusalem et réfléchissant à ses portes consumées par le feu...Jusqu'à ce moment, je n'avais rien dit aux Juifs, ni aux sacrificateurs, ni aux grands, Alors que Néhémie arrive à Jérusalem avec les chefs et les cavaliers du roi de Perse, mais c'est sans eux et leur appui qu'il va se mettre à l'œuvre. Il reste là 3 jours sans rien dire à personne, même pas à ceux qui auraient pu se réjouir de cette nouvelle et ou s'attendre à de l'enthousiasme et de l'aide. Non! Néhémie ne cherche pas dans un premier temps à recevoir l'approbation ou la confirmation des autres pour ce que Dieu lui a inspiré. On ne sait pas de quoi sont faites ces 3 journées, mais certainement de prière, de jeûne et d'écoute de Dieu. Est-ce que Dieu continue de lui dire la même chose, à préciser son appel ?
Néhémie va par lui-même constater l'état de la ville, de la muraille ; c'est de nuit qu'il en fait le tour de ville, en toute discrétion. Pour Néhémie, la question n'est pas de savoir s'il doit se lancer dans cette grande entreprise... mais comment?

Le temps du ralliement

(17-18) 18 Et je leur racontai comment la bonne main de mon Dieu avait été sur moi, et quelles paroles le roi m'avait adressées. Ils dirent : Levons-nous, et bâtissons ! Et ils se fortifièrent dans cette bonne résolution.

Néhémie est maintenant prêt pour partager son projet. Il peut témoigner des différents soutiens qu'il a reçus jusque-là et qui ont confirmé la direction de Dieu. Il transmet un enthousiasme et une foi contagieuse et attend le dernier feu vert, celui de l'engagement à ses côtés des responsables juifs, pour reconstruire la ville! Il est rassembleur. Il est prêt aussi à entendre d'éventuels objections, critiques ou même des doutes, parce qu'il connaît la situation. Mais aussi parce ce projet a mûri graduellement dans son cœur, en a parlé avec Dieu et y a longuement réfléchie.

Comme Néhémie apprenons à ne pas parler trop vite de nos projets, laissons le Seigneur les faire mûrir, réfléchissons aux plans et aux stratégies, à la manière et au moment de les communiquer. Cherchons l'assurance et la confirmation auprès de Dieu d'abord et seulement ensuite la confirmation auprès de nos frères et sœurs, que le Seigneur aura eux aussi préparés.

Merci pour les hommes et les femmes qui se sont levés avant nous et qui ont su nous prendre avec eux dans tes projets, pour l'enthousiasme et l'unité que tu peux susciter autour de ces projets qui viennent de toi. On en a l'exemple avec l'histoire de notre bâtiment ici et aujourd'hui vous en êtes le fruit.

On te demande pardon pour les fois où on a cherché l'approbation des hommes avant la Tienne, ou on a renoncé ou nous nous sommes découragés au lieu de persévérer avec Toi, Seigneur.

Pardon pour les fois où nous nous sommes divisés au lieu d'être unis dans la reconstruction des murailles, ou d'autres fois ou nous avons entrepris des actions sans avoir pris le temps de les préparer dans la prière et l'étude sérieuse de la situation.

Donne-nous à nous anciens et aussi aux autres responsables des ministères d'avoir une analyse juste de notre contexte, de discerner les besoins réels et de mobiliser notre Église dans l'unité autour des projets qui viennent de Toi. Rends-nous courageux, sages et obéissants à travers leur développements.

Rappelons-nous que la ville est une image de la vie de notre communauté de foi. De même, notre vie quotidienne doit toujours être dirigée par la parole et la volonté de Dieu que nous devons rechercher dans la prière initialement.

(2 Chroniques 7:14) Si mon peuple sur qui est invoqué mon nom s'humilie, prie, et cherche ma face, et s'il se détourne de ses mauvaises voies, je l'exaucerai des cieux, je lui pardonnerai son péché, et je guérirai son pays.

En conclusion : Aujourd'hui plus que jamais, nous devons être des hommes et des femmes de prières comme « Néhémie » qui se laissent guidés par le Saint-Esprit et s'associent à Dieu pour réparer les murailles brisées dans les vies et faire connaître celui qui a « la parole de vie » et qui la donne en abondance.

Questions de réflexions et de partages

- 1. Avez-vous déjà traversé des hivers de plusieurs mois ou même d'années de prières jusqu'à ce que quelque chose change? Avez-vous pu réaliser que Dieu était présent dans votre temps d'attente? Partagez votre expérience?
- 2. Les miracles en réponse à nos prières font partie de plusieurs circonstances de notre vie chrétienne. Pourriez-vous partager quelques-uns de ces miracles à votre petit groupe?
- 3. Avez-vous cette tendance à mettre plus d'énergie dans vos projets que dans vos cœur à cœur avec Dieu (Le consulter, être à son écoute)? Pourquoi et quelle différence cela peut-il faire ?
- 4. Néhémie était prêt à entendre d'éventuels objections, des critiques ou même des doutes de la part de ses pairs! Pourquoi cela si le projet venait de Dieu? Qu'est-ce que cela a changé?